

MERCREDI 11 DÉCEMBRE COMPÉTITION D'ESCALADE RENCONTRE DISTRICT N°2 - LYCÉE LUMIÈRE - LA CIOTAT



Ce mercredi, notre Lycée accueillait « à domicile » la deuxième rencontre d'escalade du district... Et cette fois-ci, le grimper en-tête était exigé !

Appel a ainsi été fait à certains de nos optionnaires les plus expérimentés !



Et ils ont su démontrer l'étendue de leur talent pour cette compétition exigeante : 12 voies de difficulté à gravir et une voie de vitesse pour des cotations allant du 5a au 7a !



Les 10 équipes en concurrence du district - toujours composé des lycées Joliot Curie d'Aubagne, Méditerranée et Lumière de La Ciotat - ont dû, par équipe de 4, dépasser la fatigue et l'exigence des voies pour marquer le plus de points possible en fonction des cotations franchies et des hauteurs atteintes, et ce dans un temps limité à 8 minutes.

À l'issue de cette journée, nous pouvons féliciter nos élèves pour leur participation, mais aussi pour les résultats obtenus !

En effet, l'équipe de **Lisa, Ana et Camille** se place en **10ème** position (avec beaucoup de mérite puisqu'il leur manquait un grimpeur, et donc, des

temps de repos !) ; l'équipe de **Josselin, Victoria, Thomas et François** se classe **7ème** ; l'équipe de **Tom, Janice, Manon et Jean-Luc** arrive en **6ème** position du classement ; et nous retrouvons, sur la **1ère** marche du podium, l'équipe de **Carla, Simon, Félix et Malo** qui remporte donc cette belle rencontre.

Bravo à eux pour leurs belles performances !



Mme Grandjean.